
 
    

١٣٣٥١العدد  -م  ٢٠٠٥يناير  ١٢ -هـ ١٤٢٥الاربعاء غرة ذي الحجة     

 ..سموه ينوه بدعم سمو ولي العهد للرياضة الاصيلة

 الامير فيصل بن بندر يرأس اجتماع فروسية القصيم

 
 الأمير فيصل في حديثه لوسائل الإعلام

بندر العبيد وتصوير محمد الفيفي -تغطية  : 
 

ترأس صاحب السمو الملكي الأمير فيصل بن بندر بن عبدالعزيز أمير منطقة القصيم رئيس مجلس إدارة نادي الفروسية 
بالقصيم مساء أمس الأول اجتماعاً للمجلس بمقره ببريدة حيث ناقش سموه الموضوعات المدرجة على جدول الأعمال.. وقد 

والمنشآت التي نفذت مؤخراً، والتي كان أبرزها عزل غرفة التحكيم  إطلع قبل عقد الاجتماع على جميع مستجدات النادي
والنتيجة النهائية للسباقات عن الملعب، وذلك بإنشاء غرفة خاصة لها معزولة تماماً بسياج زجاجي للتحكم في البت للنتائج 
 .النهائية عن بعد ومن فوق مضمار النادي مباشرة

لها مضمار السباق وأيضاً اطلع على التمديدات الكهربائية التي نفذت للنادي كما اطلع على ساحة عرض الجياد قبل دخو
 ..مؤخراً 

وقد أكد سعادة المدير العام لنادي الفروسية بالقصيم الأستاذ أحمد بن عبدالله التويجري أن رئاسة سموه لمجلس إدارته عززت 
ى أن مسيرة النادي عبر السنوات الماضية أكدت على النجاحات التي حققها النادي عبر مختلف مناشطه وبرامجه مشيراً إل

حضوره في ساحة الفروسية والهجن، إذ تعددت مشاركاته ولاقت إقبالاً طيباً وسجلت حضوراً لتلك المناشط الأمر الذي يضع 
وهاً باتجاه النادي النادي في تحدٍ من عام لآخر إذ يتطلب الأمر التجديد في البرامج وتحقيق مزيد من الإنفتاح مع الآخرين، من

نحو الاستثمار الذي وجد الدعم والمساندة من سمو رئيس مجلس إدارته.. وأضح أن تلك التجربة ستكون رصيداً لتجارب 
أخرى في مجال الاستثمار ورعاية المناشط التي وجدت تفاعلاً من قبل رجال الأعمال والمؤسسات والشركات مبيناً أنه توجه 

الغايات المرجوة من هذه الرياضة كموروث ينبغي الحفاظ عليه وتطويره بدعم مسيرة النادي نحو .. 

في كلمة قال فيها: بداية أرحب بجميع الأخوة الأعضاء وأنا سعيد بأن نطرح » الرياض«وفي نهاية الاجتماع صرح سموه ل
ونناقش كل ما يخص مسيرة النادي ونبحث جميعاً موضوعاته المدرجة على جدول الأعمال، ولا شك أن للاخوة تفاعلاً واضحاً 

لها أهداف محددة وواضحة من المشرف العام زميلي أحمد التويجري مدير  في مجال تنفيذ جميع الخطط التي رسمت ووضع
عام النادي ونتمنى وجميع الأخوان أن نحقق هذه التطلعات لهذا النادي في مسيرته المستقبلية، وتم الاطلاع على ما تم إنجازه 

القادم أكثر تفاعلية وأكثر حضوراً  وكان سارياً وحقق النادي الكثير من الإنجازات والنشاطات وأتمنى أن يكون للموسم
 ..للمشاركين

وواصل سموه حديثه عن الداعمين لهذا النادي والدعم الذي يحظى به قائلاً: هناك أخوة أعزاء أقُر مع زملائي بأن هذا النادي 
اء المنطقة ومن قد قام على أكتافهم ولهم الفضل بعد الله في الرقي به سواءً في منشآته الحضارية الموجودة وهم من أبن

أصحاب السمو الذين يهتمون بنوادي الفروسية وميادينها، وفعلاً تحققت هذه المنشآت التي نفتخر بها جميعاً، وهناك أخوة 
أجلاء ساهموا في الواقع على حفلات النادي وكذلك هناك زملاء في الجهات الحكومية فعلوا إداراتهم والجهات التي تعمل معهم 

ي نشاطاته وهناك أخوة أيضاً قاموا بدعم النادي في الكثير من النشاطات التي زاولوها سواءً الرسمية أو لمساندة النادي ف
الاستثنائية التي يقوم بها النادي في فترات الإجازات وفترات الصيف والمهرجانات ولا شك أن هؤلاء لولا الله سحبانه وتعالى 

وصلنا إليه وأملنا كبير في المستقبل أن تكون المساهمة أكثر وأن يكون ثم جهودهم ودعمهم لما استطعنا أن نصل إلى ما 
العطاء أكثر وأن ينضم إلى هذه الكوكبة التي تعمل على تنشيط النادي أخوة أعزاء يسهمون مع إخوانهم الذين بدأوا ويكملوا 
 .معهم إن شاء الله المسيرة التي نتطلع إليها جميعاً 

ز على نقطة وأن وِّه بها لا سيما وأن الأخوة الإعلاميين موجودون وكلهم أذانٌ صاغية لتلبية وإيصال ما يهم هذه وأحب أن أركِّ
الميادين ألا وهي تكثيف وإبراز نشاطات النادي في صحافتنا المحلية وفي وسائل الإعلام وإخراجها بشكل جيد والتنويه عنها 

تي دائماً ما يدفعنا إليها سمو سيدي الأمير عبدالله بن عبدالعزيز ولي بأساليب واضحة لما فيه خير لهذا النادي واستمراريته وال
العهد نائب رئيس مجلس الوزراء رئيس الحرس الوطني رئيس نادي الفروسية في منطقة الرياض ونعتبر رئاسة سموه لنادي 

تصدر الموافقات السامية من سموه الرياض هي رئاسة لجميع الأندية في المملكة حيث إن سموه هو الموجّه الأول لنا جميعاً. و
نحو تعزيز نادي الفروسية بالمنطقة والنوادي الأخرى في المملكة لذلك يجب أن نحقق تطلعات وتوجيهات سموه على أرض 
 .الواقع لما لهذه الرياضة العربية الأصيلة من مكانة في نفس سموه وفي نفوسنا جميعاً 


